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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.:~ JULI 1975 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Fleischmann 

und Genossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend Auskunftspflicht der Ministerien. 

Im Sinne des Gedankens ~iner ~ergrösserten Transparenz staatlicher 

Tätigkeit wurde im Bundesministeriengesetz eine Auskunftspflicht 

der Behörden verankert • 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundeskanzler die nachstehende 

A n fra g e : 

1. In welcher Heise wif.d die im Bundesministeriengesetz enthaltene 

Auskunftspflicht der Behörden praktiziert ? 

2. Wie hat sich diese Bestimmung in der Praxis bewährt? 

3. Ist absehbar, ob eine Veränderung, Verbesserung oder Erweiterung 

dieser Bestimmung notwendig werden wird ? 
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